

**■ CONSEJO DE GOBIERNO****La Universidad
propone conceder
uno de sus honores
al ex presidente
Adolfo Suárez****R.D.L.**

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca analizará el próximo martes, 22 de febrero, la organización de un homenaje al ex presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ex alumno de la institución académica.

La propuesta de la concesión de honores por parte de la Universidad a Adolfo Suárez forma parte del orden del día del Consejo de Gobierno en el que también se debatirá el plan de jubilaciones voluntarias del personal docente e investigador funcionario y el documento de bases para la armonización del mapa de titulaciones de la Universidad de Salamanca.